

Die Euroregion hat neue Studenten

Am 28.09.2017 konnte die Geschäftsführerin, Frau Schubert ,bei der feierlichen Immatrikulation des Studienganges 2017 in der Johanniskirche in beeindruckender Weise feststellen, die Hochschule Görlitz/Zittau ist nach wie vor ein Magnet für die Jugend, die an Forschung und Entwicklung im Rahmen von ca. 40 Studienrichtungen ins Gebiet der Euroregion Neisse-Nisa-Nysa kommen. Über 900 Studenten werden sich in Zittau, Görlitz, Liberec, Jelenia Gora in den nächsten Jahren für die Zukunft rüsten.

